L'héritage de Ferré volé

■ Le tribunal correctionnel de Rennes qui devait rendre avant hier son jugement dans une affaire de vol de mobilier et d'objets de valeurs de la succession de Léo Ferré, a repoussé le délibéré au 5 mai, a indiqué le tribunal.

Henri Fourcand est soupçonné d'avoir dérobé et revendu une partie des meubles issus de l'indivision du couple Ferré-Rabereau, après avoir épousé l'ancienne femme et muse de Léo Ferré, Madeleine Rabereau, alors qu'elle souffrait d'un cancer et devait décéder quelques semaines plus tard, en 1993.